

# L'HÔPITAL SE DOTE DE L'IRM !



Un appareil d'IRM.

**L**e Centre Hospitalier de La Ciotat améliore ses services médicaux en actant, après 7 ans de procédures, l'installation d'un appareil d'Imagerie à Résonance Magnétique (IRM). Le dispositif nouvelle génération sera officiellement mis en place en 2020, le temps de finaliser les derniers points au niveau administratif et technique. De l'inauguration du pôle public-privé en 2012 avec la venue de Xavier Bertrand et son choix d'implantation d'un IRM à La Ciotat à la signature officielle de l'Agence régionale de santé (ARS), en passant par les 9500 signatures de la pétition menée par le collectif «Une IRM pour La Ciotat» et le Lions Club, l'IRM a mis du temps à venir ici. Patrick Boré, maire de la ville, ne peut que s'en féliciter. *«Enfin, l'IRM à La Ciotat ! Après sept ans d'une lutte acharnée, Cette victoire -car c'en est bien une- est avant tout due au travail d'une équipe toute entière et je remercie en ce sens la communauté médicale, la médecine de ville et l'ensemble du personnel, qui ont toujours su répondre favorablement au quotidien des patients, ainsi qu'aux*

*grands desseins qui décideront de notre avenir sanitaire demain». Et ajoute que grâce à cet équipement, «notre pôle de santé public-privé, gardera son attractivité et permettra de répondre encore mieux aux urgences». La satisfaction est également présente chez Noël Collura, président du Conseil de surveillance, d'autant que le chemin pour parvenir à cette signature officielle n'a pas été un long fleuve tranquille. «L'IRM est attendue depuis longtemps et notre persévérance nous a permis de toucher au but», affirme-t-il. L'IRM se distingue des autres examens de par sa précision d'exploration du corps humain et l'immédiateté des résultats : le spécialiste analyse les images, puis livre son résultat au patient. Spécificité de l'appareil : l'IRM n'utilise pas de rayons X. L'installation a donc mis tout le monde d'accord : les professionnels de la santé, le maire, et bien évidemment les patients, qui voient en l'IRM une amélioration considérable des services médicaux dans leur ville. Un projet ambitieux qui verra donc le jour.*

T.V.